

Llevan a cabo campeonato de gimnasia de Trampolín en la BUAP

El Ciudadano · 27 de febrero de 2023

En la selección del estado de Puebla participan 22 atletas Infantiles del Centro de Formación Deportiva Lobos de la máxima casa de estudios



Un total de **22 atletas** de la **Escuela de Gimnasia Infantil de la BUAP** y 14 del **Instituto Poblano del Deporte** integran la **selección del estado de Puebla** que asistirá al **Campeonato Nacional de Gimnasia de Trampolín 2023**, que tendrá lugar en **San Luis Potosí**, en abril próximo.

También puedes leer: [Convenio brindará beneficios deportivos para afiliados de Aspabuap](#)

Este fin de semana se llevó a cabo el **Campeonato Estatal de Gimnasia de Trampolín**, en el Complejo Deportivo Universitario y de Alto Rendimiento de **Ciudad Universitaria**, donde participaron **36 atletas** de entre 5 y 17 años de edad, con el objetivo de conformar este selectivo.

“Es muy bueno que la **BUAP** reciba este tipo de eventos, ya que se abren espacios para el público en general, así conocen la buena infraestructura con la que contamos y el **nivel competitivo** que tenemos”, comentó Juan Isaac Martínez, presidente de la **Asociación Poblana de Gimnasia y encargado de la Escuela de Gimnasia Infantil de la BUAP**.

La delegación de la BUAP está integrada por **22 niñas y niños** que pertenecen al **Centro de Formación Deportiva Lobos BUAP**.

Foto: BUAP

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📱 <https://t.me/ciudadanomx>

📧 elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano